

BOLETÍN DE PRENSA No. 589 ->>

Como parte de las actividades del Congreso de Ciencias Sociales y Humanidades, alumnos de las carreras de Comunicación e Información, Sociología y Trabajo Social; presentaron los resultados de investigaciones realizadas como parte de su formación académica con temas como Redes Sociales Virtuales y sus consecuencias en la Familia; El Encanto de los Viejos; Prácticas Comunicativas en Adolescentes Rurales; Discriminación Religiosa; entre otras.

Dentro de la ponencia de Prácticas Comunicativas en Adolescentes Rurales, Guadalupe Jaime Herrera comentó que, dentro de su estudio se pudo demostrar que los jóvenes de las zonas rurales tienen un acceso similar a la tecnología que aquellos que viven en las urbes; sin embargo apuntó que la violencia es su principal fuente de búsqueda en medios tradicionales y electrónicos; pero también sus puntos de convivencia.



Explicó que las zonas de reunión siguen siendo las tradicionales como plazas públicas, sin embargo las prácticas de convivencia han cambiado con el tiempo y por la influencia de los medios de comunicación, por lo que ahora se concentran para organizar enfrentamientos entre diferentes grupos.

Jaime Herrera apuntó que el consumo de medios tradicionales como periódicos es también en torno a casos violentos, llegando los jóvenes a omitir la lectura de diario, concentrándose sino solamente en la visualización de fotografías y estos mismos productos los buscan en internet.

Sugirió que es necesaria una capacitación o alfabetización mediática para enseñar a los jóvenes a canalizar el acceso al internet y otras herramientas tecnológicas con fines que vayan más allá del uso recreativo.

En su oportunidad Juan Luis Montoya Aceves, presentó los resultados de su trabajo realizando con adultos mayores de 60 años para conocer aspectos referentes a los parámetros de belleza en este rango de edad; actividades y lugares de esparcimiento.



Los resultados obtenidos en su investigación señalan que los adultos mayores, en específico los hombres su código de belleza continúa siendo muy tradicional (el hombre feo, fuerte y formal). Por el contrario las mujeres le dan mucha importancia a su arreglo personal, siendo el cabello uno de los elementos más importantes.

Con respecto a los lugares de esparcimiento se pudo detectar que prefieren las zonas del centro de la ciudad, como plazas, parques y lugares abiertos en donde puedan desplazarse con mayor libertad y buscar la convivencia con otros ciudadanos.

Los participantes en estas conferencias expresaron que fomentar la investigación entre los estudiantes de pregrado es de gran importancia, debido a que amplían sus conocimientos que pueden ser encausadas a programas de posgrado y así adquirir experiencia que los hace madurar como futuros profesionistas, apreciando su campo de estudio.